

Lunes, 25

■ Nuevo Consejo de Guerra

Se celebra en Barcelona, contra Ramón Llorca López y Carlos García Sole, acusados de pertenecer al FAC (Front d'Alliberació de Catalunya). El fiscal pide 205 y 185 años de cárcel para cada uno, respectivamente, aún careciendo de pruebas acusatorias. Los acusados denuncian haber sido torturados por la brigada político social.

La sentencia condenará a 30 y 20 años de cárcel a los jóvenes catalanes. Como protesta contra dicho Consejo, se celebra en Barcelona una manifestación, al tiempo que numerosos intelectuales, en una Asamblea, piden a la autoridad militar se inhiba en favor de los tribunales ordinarios en tales procesos.

Anexo. La represión. Se hace público que durante 1971, el TOP ha incoado 1361 causas, dictando 322 sentencias condenatorias. De las causas incoadas, 587 lo fueron por supuesta « propaganda ilegal », 282 por desórdenes públicos, 206 por asociación ilícita, 87 por manifestación ilegal, 55 por supuestas injurias a Franco, 25 por reunión ilegal, 17 por coacciones, 16 por amenazas, 16 por impresos clandestinos, 14 por sedición, 3 por ultrajes a la nación, 3 por delitos contra la paz, 2 por delitos contra las Leyes fundamentales y 9 por otras causas.

Martes, 26

■ Nueva manifestación en Barcelona

Varios millares de personas se manifiestan en las calles Dante y Bajada de la Plana de Horta. Llevan pancartas y banderas rojas. Es averiado un coche patrulla de la policía. Los manifestantes, lanzando gritos contra los Consejos de Guerra y en solidaridad con Vigo, se dirigen a la calle Tajo, paseo Maragall y calle Mercado, donde provocan una barrera de humo y fuego. Un jeep de la policía armada hace su aparición: disparan contra los manifestantes. Esta vez no hay muertos. Nuevos coches de policías y bomberos. Son detenidas varias personas.

Enrique Sopena, de « La Vanguardia », dice que fue colocado en el monumento a la Victoria un enorme cartel y botes de pintura destrozaron la lápida, que « ofrecía un extraño aspecto casi dantesco ». (ASESINOS

— escribía la pancarta —). Piquetes de manifestantes interceptaban la circulación en algunas bocacalles. « Desde hace varios años, no se producía en lugar tan céntrico de Barcelona una manifestación como esta ». Igualmente en todas las facultades universitarias hubo pintadas y distribución de hojas contra los Consejos de Guerra.

Miércoles, 27

■ Vigo

La prensa informa que hay 150 despedidos en las empresas de Vigo. Un centenar de representantes sindicales expedientados.

■ Huelgas y manifestaciones

Se inicia una huelga en la Babcock Wilcox de Bilbao.

Diversos atentados contra entidades norteamericanas en Valencia.

Jueves, 28

■ Fútbol

Los equipos españoles en los torneos de fútbol: el Atlético de Madrid elimina al Bastia, francés, de la Recopa por el tanteo global de 2-1. El Real Madrid al Keflavikur de Islandia (4-0) en la Copa de Europa. En la de la UEFA, Valencia y Las Palmas se clasifican, siendo eliminado el Barcelona, actual líder de la liga, que volvió a perder con el Oporto.

Dos « equipos de fútbol », célebres en España, son aireados por la prensa. Uno, seleccionado por la revista de humor « Hermano Lobo », que se pudiera llamar « Real Ultra ». Estos son los jugadores: Pemán; Suevos, Muñoz Alonso, Gibello; Anson, Luca de Tena; Blas Piñar, García Serrano, Emilio Romero, Ruiz Gallardón y Diego Ramírez (fichaje éste de última hora y auténticamente « millonario »). Para enfrentarse a este combinado ultra, el diario socialfalangista « Pueblo », ha seleccionado al « Atlético Centrista », compuesto por: Conde de Montarco; Fontán, Trevijano, Apostúa. Villar Arregui, Carandell, para la media, y en la delantera Calvo Serer, Ruiz Giménez, Areilza, Haro Tecglen y Vázquez Montalbán. Aunque los entrenadores no han comentado sus tácticas, se especula en medios bien informados que el equipo ultra practicará una cerrada defensa, recurriendo al antifútbol, juego violento y « compra » de autori-

dades arbitrales, mientras el centrista buscará la apertura y la flexibilidad de ideas como arma más eficaz de combate. Se espera con impaciencia el resultado del encuentro, si es que antes los ultras no deciden, para arriesgar menos, poner fuera de combate al equipo contrario.

Viernes, 29

■ Y más represión

Nuevo Consejo de Guerra en Barcelona, esta vez contra 7 personas acusadas de pertenecer al PCI. El fiscal militar solicita penas que van de 15 a 33 años. Los acusados, con otros 15 inculcados por el TOP, son presuntos partícipes de una manifestación de protesta en Barcelona contra el estado de excepción y por la libertad de los presos políticos el 6 de febrero de 1971. El Juez Instructor ha llegado a negar las pruebas a la defensa bajo la insólita afirmación de que « se hallan suficientemente probados los hechos a que se refiere esta causa ». ¿No sería, pues, mejor condenarles sin la farsa de juicio? Los abogados han alegado la incompetencia del Tribunal Militar. Uno de los acusados, José Miguel Jiménez Hinojosa, fue golpeado por la policía que ocupaba su propio piso, herido de un balazo en el vientre y arrojado al fin por la ventana para « disimular » la sangre de las heridas producidas por los golpes. Los criminales policías autores de este monstruoso atropello, son Atilano del Valle y Francisco Rodríguez Alvarez.

La sentencia condena a Jose María Paloma, obrero metalúrgico, a 27 años, otros 2 a 16 años y el resto a penas menores.

■ Los curas reaccionarios

Concluye en Zaragoza una reunión de sacerdotes reaccionarios, agrupados en torno al diario « El Alcázar » y el cura Oltra, patrocinador espiritual de « los guerrilleros de Cristo Rey ». Solamente el obispo fascista Guerra Campos se dirige a ellos alentándoles en sus planes anticonciliares. Estos curas medievales, declaran: « el humo de Satanás se ha colado en la Iglesia; contra ese humo vamos ». El Papa se negó a enviarles su bendición, al igual que la Permanente del Episcopado. En su declaración final, esta « Hermandad Sacerdotal » española, declara: « Los cristianos deben obedecer al poder legítimo ». Son los últimos reductos de la vieja Iglesia franquista, ya en absoluta minoría.

« Galileo ».